

Quartalsbrief Zyklus 2

3. – 6. Klasse

Freude ist die Gesundheit der Seele

Aristoteles

Liebe Eltern

Zur Zeit beherrscht der Kampf gegen das Corona-Virus das mediale Bild und unseren schulischen Alltag. Bestimmt sind viele Massnahmen sinnvoll. Wie sehr welche wirksam sind, darüber sind sich selbst Virologen und Epidemiologen uneinig – vieles weiss man schlicht und einfach noch nicht. Was wir jedoch sicher wissen – und das ist ein Idee, welche wir derzeit an der Schule Fehraltorf initiieren – dass ein gutes Immunsystem uns am Wirkungsvollsten gesund halten kann. Wir möchten darum nebst der «Gegen das Corona-Virus»-Kampagne an unserer Schule eine

«für die Gesundheit-Kampagne»

starten. Dabei werden die Schülerinnen und Schüler stark einbezogen. Über die Auseinandersetzung mit dem Thema in den Klassen und über die Delegierten des Schülerparlaments binden wir Ihre Kinder mit ein, um Aktivitäten zu kreieren, damit wir unsere Gesundheit fördern und unser Immunsystem stärken können. Wenn auch Sie Ideen haben, sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber und geben Sie ihnen diese mit in die Schule. Gerne berichten wir in einem nächsten Quartalsbrief, was wir alles umgesetzt haben.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen viel Lebensfreude und Gesundheit.

Mit freundlichen Grüssen



Daniel Hunziker

Pausenapfelwoche

Wir sind alle gut beraten auf unsere Gesundheit zu achten. Eine gute Idee also, in der 10- Uhr- Pause einen Pausenapfel zu essen. Diese werden in der Woche vom 16. – 20. November wieder gratis an die SchülerInnen abgegeben.

Aktuellste Informationen und Berichte finden Sie auf unserer Website:
www.schulefehraltorf.ch

Quartalsbrief Zyklus 2

3. – 6. Klasse

Schulsilvester und Adventssingen

Der Schulsilvester findet für die Primarschule am Freitag, 18.12. statt. Ihre Kinder werden von 8:20-11:00 Uhr in der Schule sein. Danach gehen sie nach Hause und die Weihnachtsferien beginnen.

Die Aktivitäten werden im Klassenrat geplant und orientieren sich natürlich an den Schutzmassnahmen des Bundes und des Volksschulamtes. Sobald konkrete Programme stehen, werden Sie als Eltern von den Klassenlehrpersonen informiert.

Auch in diesem Jahr findet wieder ein Adventssingen statt. Leider müssen wir diesmal aus bekannten Gründen auf eine Aufführung verzichten.

Externe Schulevaluation

Vor den Sommerferien haben sowohl Sie als auch Ihre Kinder einen Fragebogen zu Themen der Schule ausgefüllt. Vom 2. bis 4. November werden nun 4 ExpertInnen der Fachstelle für Schulbeurteilung des Kantons Zürich in der Schule Fehraltorf zu Besuch sein und Schulbesuche sowie Gespräche mit SchülerInnen, Eltern, Lehrpersonen und der Schulleitung durchführen. Wir danken allen Eltern und SchülerInnen, die sich für die Interviews gemeldet haben. Die Ergebnisse erwarten wir im neuen Jahr.

Termine

Weitere Termine finden Sie auf unserer Schulwebsite www.schulefehraltorf.ch unter > Downloads > Ferienplan, Jahresplan im jeweiligen Stufenplan.

Besuchsmorgen abgesagt

Die geplanten Besuchsmorgen vom 26. und 27. November finden aufgrund der aktuellen Coronalage nicht statt.